



HACE CAMPANA. — Birmingham, Alabama, marzo 8. El senador Gary Hart durante su campaña por la postulación presidencial demócrata hoy en Birmingham. Alabama efectúa sus primarias el próximo martes. En Vermont propinó una aplastante derrota a Mondale.

Nueva Victoria de Hart Sobre Mondale

MONTPELIER, Estados Unidos, marzo 7 (UPI). — El senador Gary Hart, cuya precandidatura presidencial por el partido demócrata alcanzó insustentado brío la semana anterior, logró hoy una aplastante victoria sobre el ex vicepresidente Walter Mondale en las primarias de Vermont, mostrando con ello que es el precandidato a vencer.

Con el 58 por ciento de los 264 precintos escrutados, Hart tenía 20.866 votos o un 71 por ciento, Mondale

5.767 ó 10 por ciento y el líder negro Jesse Jackson 2.645 o el 9 por ciento.

Mondale todavía encabeza la batalla por los delegados a la convención nacional demócrata. Tenía 132 a 29 de Hart. Muchos de los delegados de Mondale eran miembros de la casa de representantes escogidos a principios de este año para asistir a la convención y éstos podrían cambiar de opinión.

Estremecido por la derrota, Mondale dijo en una

—Favor pase a la página 25.

Cerveza Puede Causar Cáncer en el Recto

BOSTON, marzo 7 (UPI). — El consumo de dos o tres latas de cerveza diarias puede triplicar las posibilidades de cáncer del recto, según una investigación realizada por el Instituto Nacional de Cáncer de Estados Unidos. Cuyos resultados fueron divulgados hoy.

Además, la investigación de 14 años entre 8.000 hombres de Hawái sugiere que tomar más de dos litros de vino o de whisky por mes puede incrementar los riesgos del cáncer del pulmón.

A pesar de que los resultados están apoyados por otros estudios, Earsl S. Pollack, director de la investigación, dijo que la evidencia no es lo suficientemente fuerte como para esperar que las personas dejen de beber cantidades moderadas de alcohol.

La investigación, realizada en el Centro Médico Kuakini, en Honolulu y cuyos resultados fueron publicados por el New England Journal of Medicine, encontró una asociación muy significativa entre los bebedores de cerveza y el cáncer del recto y una menos, pero también significativa, entre el vino y el whisky y el cáncer del pulmón.

Los resultados fueron dados a conocer al día siguiente de que el Instituto Nacional de Cáncer lanzara una gran campaña de prevención, exhortando al abandono del hábito de fumar y al cambio de los

—Favor pase a la página 55.

Honduras:

Expulsan Encargado de Negocios de Nicaragua

TEGUCIGALPA, 7 marzo (ACAN-EFE). — El gobierno de Honduras declaró hoy "persona non grata" al encargado de negocios de la embajada nicaragüense aquí Javier Avilés y pidió que abandone el país "en un tiempo prudencial".

El Ministerio de Asuntos Exteriores hondureño in-

formó oficialmente de la decisión y explicó que se tomó después de "evaluar las consideraciones del caso".

Consultado por "ACAN-EFE" el embajador nicaragüense Edwin Zablah confirmó la expulsión y aseguró que "esta situación no ayuda a mejorar las relaciones entre los

Reagan Acusa a Sandinismo de Persecución Religiosa

WASHINGTON, marzo 7, (EFE). — El gobierno sandinista de Nicaragua "ha violado sistemáticamente los derechos humanos, incluyendo el derecho a la oración", aseguró hoy el Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan.

El texto del mensaje, pronunciado en Columbus (Ohio) ante la Asociación Nacional de Evangelistas de Estados Unidos, fue entregado a los medios periodísticos en Washington por la oficina de prensa de la Casa Blanca.

Reagan acusó al gobierno sandinista de una serie de violaciones a la libertad de religión, asegurando

que ciudadanos judíos en el país centroamericano se ha visto obligado a huir, en vista de las amenazas y la persecución en su contra.

"Curas católicos han sido atacados por turbas instigadas por el gobierno o líderes protestantes han sido arrestados, golpeados y deportados", dijo Reagan.

"Docenas de Iglesias protestantes han sido in-

ciendiadas en Nicaragua" por los gobernantes, agregó.

Aseguró que "los sandinistas están tratando de esparcir el comunismo a través de Centro América", indicando que "millones de personas sufrirán si triunfan en su propósito.

Reagan exhortó a los

asistentes a presionar al Congreso para que apruebe su plan de ayuda militar y económica a la región que, según él, pondrá fin a la amenaza que representa "el creciente número de refugiados" que pueden dirigirse a Estados Unidos, a raíz de la crisis en la región.

Etiopía Expulsa a Soviéticos

ADDIS ABEBA, marzo 7 (UPI). — El gobierno marxista de Etiopía expulsó a dos diplomáticos soviéticos bajo acusación de espionaje, dijeron hoy fuentes occidentales.

Las fuentes dijeron que los diplomáticos soviéticos, de quienes no se conoce su identidad, fueron expulsados a fines de febrero, en un vuelo de Aeroflot.

Etiopía es uno de los aliados más cercanos de la Unión Soviética en África.

Las fuentes también dijeron que Etiopía, ali-

—Favor pase a la página 27.

Detenido Asaltante de Avión Francés

GINEBRA, marzo 7 (UPI). — Policías suizas, haciéndose pasar por abastecedores de alimentos, dominaron hoy a un asaltante de un avión Hoenguen de Air France, quien, armado con un cuchillo, había elegido ir a Libia.

Los 61 pasajeros y tripulantes fueron liberados a salvo. El asalto duró sólo cuatro horas y media.

El asaltante, que según funcionarios de seguridad suizos es de origen árabe, asaltó la aeronave durante un vuelo entre Francfort, Alemania Occidental, y París.

El individuo afirmó que

—Favor pase a la página 55.



DENUNCIA. Moscú, marzo 8. Yuri Lyubimov fue despedido del teatro Tacanka, conjunto vanguardista de Moscú. Una fuente occidental dijo que se debe a una denuncia que hizo en Londres, que la KGB planea su asesinato. (Unifax II de UPI).

Baja la Bolsa

NUEVA YORK, marzo 7 (AP). — Los precios de las acciones registraron hoy bajas en un amplio frente al proseguir una oleada de ventas iniciada ayer.

Los analistas dijeron que los inversionistas se preocupaban por el déficit federal y por el alza en las tasas de interés.

En discurso ante representantes de instituciones de ahorro, el presidente de la Junta de Reserva Federal, Paul Volcker, declaró que el déficit presupuestario implicaba riesgos cada

—Favor pase a la página 54.

Irak Emplea Armas Químicas: Cruz Roja

GINEBRA, 7 marzo (EFE). — El Comité Internacional de la Cruz Roja ("CICR") detectó en hospitales de Teherán 160 casos de combatientes iraníes heridos por armas químicas en los combates contra las fuerzas iraquíes.

El "CICR" publicó hoy

un comunicado que no menciona las armas químicas, pero especifica que los heridos presentan "una serie de signos y síntomas que constituyen un cuadro clínico inquietante, que hacen pensar en el empleo reciente de productos prohibidos

—Favor pase a la página 44.

OACI Condena a URSS por Derribo de Avión

MONTREAL, marzo 7 (EFE). — El derribo del "Jumbo" surcoreano el 1 de septiembre de 1983, que causó la muerte a sus 269 ocupantes, supuso, aunque siete meses después, la condena oficial de la Organización Internacional de Aviación Civil (OACI).

El consejo de gobernadores de la "OACI", for-

mado por 33 miembros, aprobó una resolución de las Naciones Unidas por 20 votos a favor, 2 en contra y 9 abstenciones.

La resolución de la "ONU" respaldaba el informe de una comisión investigadora de la "OACI" según la cual los oficiales

—Favor pase a la página 29.

Kohl dice:

Necesaria Reunión Reagan y Chernenko

BONN, marzo 7 (AP). — El Canciller alemán occidental Helmut Kohl regresó hoy de un viaje a los Estados Unidos convencido de que este es el momento para una reunión cumbre entre Washington y Moscú, dijo un vocero del gobierno de Bonn.

Tal cumbre sería útil ahora "a pesar de la campaña electoral de Estados Unidos", dijo el vocero Peter Boenisch en rueda informativa en Bonn.

Kohl instó al Presidente

norteamericano Ronald Reagan a considerar una reunión con el Secretario General del Partido Comunista soviético Konstantin Chernenko y a propiciar una reanudación de las conversaciones de reducción armamentista en Ginebra, dijo Boenisch.

"El canciller comprobó con satisfacción que el lado norteamericano mostró disposición inmediata a aceptar sus argumentos", dijo el vocero.

—Favor pase a la página 57.



DOMINAN ASALTANTE. — Ginebra, marzo 8. Pasajeros y tripulantes de un avión de la "Air France" fueron liberados ilesos después que tres policías disfrazados dominaron a un sujeto aparentemente árabe, que sequestró el aparato en un vuelo de Francfort a París, obligó a desviarlo a esta ciudad y exigió ser transportado a Libia. El asaltante es bajado del avión. (Unifax II de UPI).